

juga bisa tinggi. Dengan keakraban yang kuat, konsumen bisa saja tidak sekedar puas, tapi juga bahkan dalam tahap loyal hingga juga turut mempromosikan produk yang dia loyali tersebut. Peristiwa ini seperti yang ada pada produk Apple atau Harley Davidson.

Secara durasi waktu pelayanan yang diberikan Ojek Syari pun begitu. Sebanyak 59% responden menjawab lama dan 9% menjawab sangat lama. Sedangkan hanya 30% responden yang menjawab cukup dan hanya 2% yang menjawab sebentar. Berarti, mayoritas responden tidak memiliki waktu yang banyak dalam menunggu datangnya transportasi Ojek. Karena menurut mereka, 15 menit apalagi 45 menit adalah waktu yang sangat lama. Mereka menggunakan ojek untuk keperluan kuliah yang dituntut untuk datang tepat waktu. Maka bagi mereka, seharusnya menunggu ojek tidak selama itu karena belum lagi jika di perjalanan mengalami kemacetan.

Terhadap layanan cara pemesanan pun demikian, sebanyak 94% total menjawab cara pemesanan melalui WhatsApp dan aplikasi Android khusus ini praktis (sebanyak 70%) dan sangat praktis (sebanyak 24%). Hanya 6% saja yang menjawab kurang praktis dan tidak ada yang sama sekali menjawab tidak praktis. Berarti menunjukkan bahwa perilaku konsumen mahasiswa UIN Sunan Ampel sudah sadar dengan teknologi. Mereka sudah tidak lagi menggunakan telepon atau SMS, tetapi mulai memanfaatkan kecanggihan fitur Android.

Persepsi terhadap keamananan pengemudi pun demikian. Sebanyak 83% total responden yang menjawab aman (sebanyak 63%) dan sangat aman (sebanyak 20%). Hanya 17% saja yang menjawab tidak aman. Jika dianalisis berdasarkan

Harga yang ditawarkan oleh Ojek Syari adalah Rp 20.000 untuk 5 kilometer pertama dan Rp 3.000 per kilometer untuk selanjutnya. Perilaku konsumen mahasiswa UIN Sunan Ampel menganggap bahwa harga ini cukup mahal karena 44% responden mengatakan hal demikian. Sisanya yaitu 56% mengatakan cukup. Maka berarti, sikap dari mahasiswa UIN Sunan Ampel ini cukup beragam. Akan ada yang menyikapi positif karena harganya standard dan ada yang akan menyikapi negatif karena harganya dianggap mahal.

4. Sikap terhadap Layanan Mengobrol Ramah yang Diberikan Ojek Syari

Ojek Syari mempersiapkan pengemudinya agar bisa mengobrol dengan ramah kepada pengemudinya. Mereka melakukan ini berdasarkan riset bahwa wanita sangat senang sekali mengobrol dengan sesama wanita. Hal ini terkonfirmasi dari persepsi positif terhadap layanan ini yaitu mayoritas 77% senang dengan layanan ini. Hal ini berarti menunjukkan layanan tersebut akan disikapi positif oleh pasar mahasiswa UIN Sunan Ampel.

5. Sikap terhadap Pengemudi Wanita Ojek Syari

Pengemudi Ojek Syari pasti adalah wanita. Mahasiswa UIN Sunan Ampel mayoritas setuju bahwa tidak boleh berboncengan dengan yang bukan *mahrom*-nya dan setuju pula bahwa jika dibonceng oleh wanita akan merasa lebih aman. Sebagai mahasiswa dari universitas dengan berbasis agama Islam, mereka memegang teguh ajaran agama Islam untuk menjaga jarak dengan lawan jenis yang bukan merupakan pasangan resminya. Berarti, sikap terhadap pengemudi Ojek Syari akan sangat positif dan berpotensi didukung penuh oleh banyak pihak

